

Journée de mobilisation mercredi 31 janvier 2024



QUI SOMMES-NOUS ?

- DES ASSOCIATIONS AU SERVICE DES HABITANTS GÉRÉES PAR DES BÉNÉVOLES ET DES PROFESSIONNELS
- DES ACTIONS FINANCÉES PAR VOS PARTICIPATIONS ET DES SUBVENTIONS PUBLIQUES

POURQUOI NOUS MOBILISONS-NOUS ?

- POUR DÉFENDRE LES BESOINS DES FAMILLES ET DES HABITANTS
- CONTRE LE GEL ET LA BAISSÉ DES SUBVENTIONS
- CONTRE LE RISQUE DE DISPARITION DE NOS STRUCTURES

QUELS IMPACTS POUR VOUS ET VOS ENFANTS

- DES HAUSSES DU PRIX DES ACTIVITÉS,
- UNE BAISSÉ DE QUALITÉ DE NOS SERVICES,
- UNE BAISSÉ DU NOMBRE D'ENFANTS ACCUEILLIS,
- UN ARRÊT DES ACTIONS ET DES SERVICES (ACTIVITÉS PÉRISCOLAIRES OU EXTRASCOLAIRES, LIEN SOCIAL), UN SERVICE DÉTÉRIORÉ



COLLECTIF DE SOUTIEN DES ACTEURS DU SOCIAL ET EDUCATION POPULAIRE

